

《真砂バプテスト教会 今後の感染症への対応について》

－ 2023 年 10月1日版－

2023 年 5 月 8 日に、新型コロナウイルス感染症の位置づけが、季節性インフルエンザと同じ「5 類」に引き下げられました。その後も、当教会ではマスク着用等の対応を続けてまいりましたが、10 月 1 日以降、以下の対応へと移行いたします。

教会内でのマスク着用は個人の判断（任意）とさせていただきますが、現在も新型コロナやインフルエンザの感染のリスクはありますので、引き続きご注意ください。また、礼拝時の予防対策（事前の体調チェック、手指の消毒、換気や空気清浄機の稼働等）は行い、礼拝のライブ配信も継続します。

- ✓ 礼拝は朝 8 時と 10 時の二度の礼拝を行います。10 時の礼拝は、インターネットでのライブ配信を継続します。
- ✓ 体調不良の場合は決して無理をせずに、礼拝出席を控えてください。特に咳、発熱などの風邪症状がある場合は礼拝出席をご遠慮ください。
- ✓ 礼拝に来られる前にご自宅で検温をお願いします。
37.5 度以上の方はご自宅で礼拝をお守りください。
- ✓ マスクの着用は個人の判断（任意）といたします。
- ✓ 入り口での手指のアルコール消毒をお願いします。

ご不明な点や気になることがありましたら、牧師・副牧師まで声をおかけください。
続けて私たち真砂教会は、神を愛し、隣人を愛することを大切にまいりましょう。

「また、主にふさわしく歩み、あらゆる点で主に喜ばれ、あらゆる良いわざのうちに実を結び、神を知ることにおいて成長しますように。神の栄光の支配により、あらゆる力をもって強くされ、どんなことにも忍耐し、寛容でいられますように。」コロサイ人への手紙 1 章 10、11 節

真砂バプテスト教会
役員会